

FEAGRA-CCOO ANTE EL ACUERDO DEL ERE DE PANRICO S.A.U

Ante las noticias difundidas en el día de hoy por diversos medios de comunicación en relación con el acuerdo en el Expediente de Regulación de Empleo de la empresa PANRICO S.A.U. que lleva varias semanas en proceso de negociación la Federación Agroalimentaria de CCOO (FEAGRA-CCOO) quiere manifestar y dejar claro que ni la Federación Agroalimentaria de CCOO, ni la Sección Sindical Intercentros de CCOO en esta empresa han firmado dicho acuerdo, si bien lo han hecho compañeros/as de los Comités de Sevilla, Valladolid y Zaragoza, "condicionados" por el resultado de los resultados favorables al SI de sus Centros de trabajo.

Además de ello antes de rubricar los acuerdos la FEAGRA-CCOO analizará con los Gabinete Jurídico y Económico los términos de este preacuerdo con el fin de garantizar todas las cautelas jurídicas y económicas en la defensa de los intereses de los trabajadores de PANRICO S.A.U.

Madrid, 26 de Noviembre de 2013